

天理大学生の皆さんへ

2020年6月4日
学生部長

新型コロナウイルス感染拡大防止に向けての取り組みに、ご協力いただきありがとうございます。天理大学においても6月1日から徐々に制限を緩和していくこととなりました。

しかし、緊急事態宣言が解除されたとはいえ、予断を許さない社会状況が続いています。社会全体が様々な不安を抱えているなか、「緩和傾向」を勝手に解釈して他者に迷惑をかけてしまう行動は、絶対に許されません。またSNSへの安易な情報発信も危険が潜んでいるので注意が必要です。

皆さんと同年代の活発に行動する若者が、十分な感染予防・感染拡大防止策を取らないまま、あるいは自分の感染(無症候性キャリア)に気付かず感染を広げていたことが、感染拡大の大きな要因の一つとなっていることを忘れないでください。

- *外出時、症状がなくてもマスクを着用する。
- *大勢で集まらない。
- *人との間隔は、できるだけ2m(最低1m)空ける。
- *他者の前で大きな声でしゃべったり、笑ったりしない。
- *咳エチケットを徹底する。
- *用事が済んだら寄り道せずに帰宅する。
- *体調がすぐれない時は、行動を自粛する。

…以上、皆さんの行動が周りの人々や地域住民の方に不安を感じさせることのないように、ましてやウイルス感染を引き起こすことのないように、厳に3密を避ける行動をとるよう求めます。